



CDMX EN BUENAS MANOS

VICENTE GUTIÉRREZ CAMPOSECO

Estoy cierto que son mucho y muy variados los temas pendientes por atender en la Ciudad de México, también que, la seguridad pública, el mantenimiento de los servicios, el tema de agua y la ecología serán una prioridad para las nuevas autoridades capitalinas. Por ello, debo reconocer que la Cdmx está en buenas manos. La recién nombrada Jefa de Gobierno Clara Brugada Molina no es una desconocida en la política de México. A sus 61 años, su trayectoria es extensa y variada. Inició su carrera en el Partido de la Revolución Democrática (PRD), en el que ocupó diversos cargos, antes de unirse a Morena, donde ha desempeñado roles claves. Brugada fue diputada local y federal, senadora suplente, y, sobre todo, alcaldesa de Iztapalapa, la demarcación más poblada de la capital.

La administración de la Cdmx, que comenzó el 5 de octubre pasado, tiene grandes retos de mejorar o mantener bajos niveles de inseguridad y medioambientales que, estoy seguro, recibirán una atención inmediata para abordarlos, y resolver, de manera metropolitana e integral. También enfrentará retos como garantizar el abasto de agua, garantizar el derecho a una vivienda digna, y mejorar la movilidad de la urbe, problemáticas con las que día a día deben lidiar millones de ciudadanos.

Uno de los principales retos para Clara

Brugada, es el desabasto de agua, que pese a que desde hace años se vienen alertando de una crisis hídrica en esta ciudad, desde finales del 2023, esta problemática se agudizó, situación que se está reflejando en varias partes de la capital mexicana y que genera preocupación a sus millones de habitantes. Lo anterior, debido a que el Sistema Cutzamala se enfrenta a una de las peores crisis de su historia, debido a los bajos niveles de agua que se están presentando en las tres presas que lo alimentan, lo que ha propiciado una reducción, e incluso desabasto en tiempo de sequía, en el suministro de agua potable en la Ciudad de México.

“Tenemos la convicción inagotable de buscar que cada habitante encuentre, grandes y potentes razones para ser feliz, para vivir en libertad, para que los anhelos de justicia y democracia se hagan realidad; esto es por lo que peleamos, y por ello, seguiremos trabajando arduamente. (...) señalo la Jefa de Gobierno de la CDMX en su discurso de toma de protesta. Así pues, los capitalinos brindamos nuestro voto de confianza a la nueva administración y deseamos que, con la Ley en la mano y la inclusión ciudadana, le vaya bien e igual a los millones de habitantes de la Ciudad de México. Mi solidaridad por el lamentable deceso de la maestra **Ifigenia Martínez**, luchadora incansable por la democracia y equidad de género. Descanse en paz.